
Pièces 3 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 3235138

Prix 1 290 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans une résidence de grand standing avec gardien et ascenseur, idéalement situé

à  2  pas  de  l'hotel  Negresco  et  de  la  zone  piétonne  nicoise  :Magnifique

appartement traversant de 102m², entièrement rénové, comprenant :Grande entrée

avec  cuisine  américaine  intégrée,  large  séjour  lumineux,  ouvrant  sur  une  terrasse

d'angle offrant une superbe vue sur la baie des Anges, 2 chambres au calme, salle

de bains, WC séparé, rangements et cave en sous-sol.Rare sur la Promenade des

Anglais,  appartement  rénové  avec  un  large  séjour,  étage  élevé  (4ème),  belle

terrasse, magnifique emplacement !

In  an high standing résidence,  with  keeper  and lift,  wonderful  location next  to  the

Hotel  Negresco et  the  pedestrian  area  :Magnificent  crossing  apartment  of  102m²

including  :Entrance  with  US  kitchen  integrated,  large  and  luminous  living  room

opening  on  a  terrace  with  panoramic  sea  view,  2  quiet  rooms,  bathroom,  WC,

storage  and  cellar.Rare  on  the  Promenade,  flat  fully  rénovated  with  large  living

room, high floor, nice terrace with amazing view, great location !

AGENCE LE CAPITOLE

53 promenade des anglais  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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